



Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat
80313 München

per E-Mail

an den Vorsitzenden des Bezirksausschusses
05 – Au-Haidhausen
Vorsitzender Herr Jörg Spengler
Friedensstraße 40
81660 München

MOR-GB2.11

80313 München

Telefon [REDACTED]

Telefax:

Dienstgebäude:

Implerstr. 9

Zimmer: [REDACTED]

Sachbearbeitung:
[REDACTED]

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

23.05.2022

Rasende Fahrradfahrer am Genoveva-Schauer-Platz

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02817 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 05 - Au-Haidhausen vom 21.07.2021

Sehr geehrter Herr Spengler,
sehr geehrte Damen und Herren,

zu Ihrem Antrag vom 21.07.2021 teilen wir Ihnen Folgendes mit:

1) Die direkte Fahrweise an der Hauswand entlang soll durch Blumenkübel und/oder zusätzliche Bänke unterbunden werden. Die fehlenden Bänke sollen wieder aufgebaut werden.

Der Punkt wurde bereits mit Schreiben des Baureferats vom 29.11.2021 zum Antrag Nr. 20-26 / B 02818 beantwortet.

2) Der UA hält die Forderung aufrecht, den Bereich der Gleise für Radverkehr befahrbar zu gestalten (angemessene Bearbeitung des Kopfsteinpflasters).

Der Punkt wurde bereits mit Schreiben des Baureferats vom 29.11.2021 zum Antrag Nr. 20-26 / B 02818 beantwortet.

3) Die Stadtverwaltung soll prüfen, ob und wie man diesen Bereich als reinen Gehweg ausweisen kann.

In Fußgängerzonen mit dem Zusatzschild „Radfahrer frei“ ist das Radfahren überall – also von Hauswand zu Hauswand – in Schrittgeschwindigkeit erlaubt. Radfahrer müssen immer Rücksicht auf Fußgänger nehmen. Aufgrund der Sturzgefahr ist es aus Sicht des

Mobilitätsreferats nicht sinnvoll mittels Blumenkübel o.Ä. dafür zu sorgen, dass der Radverkehr zukünftig ausschließlich den Gleisbereich nutzen kann/soll.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

A solid black rectangular box used to redact the signature of the sender.